

BAB 5

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan penelitian tentang hubungan usia, jumlah anak dan tingkat pendidikan pada partisipasi wanita pasangan usia subur dalam penggunaan alat kontrasepsi Metode Operasi Wanita pada pasangan usia subur dalam keluarga berencana Kecamatan Sokaraja dengan jumlah responden 100 akseptor KB di Kecamatan Sokaraja. Hasil penelitian menunjukkan sebanyak 63 orang menggunakan metode alat kontrasepsi Metode Operasi Wanita. Variabel usia dan partisipasi metode operasi wanita memiliki hubungan yang signifikan. Variabel usia (variabel independen) dapat mempengaruhi variabel partisipasi metode operasi wanita usia subur, yang menghasilkan p -value sebesar 0,001. Variabel jumlah anak dan partisipasi metode operasi wanita memiliki hubungan yang signifikan. Variabel jumlah anak (variabel independen) dapat mempengaruhi variabel partisipasi metode operasi wanita usia subur, yang menghasilkan p -value sebesar 0,001. Variabel tingkat pendidikan dan partisipasi metode operasi wanita memiliki hubungan yang signifikan. Variabel tingkat pendidikan (variabel independen) dapat mempengaruhi variabel partisipasi metode operasi wanita usia subur, yang menghasilkan p -value sebesar 0,002.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian tentang faktor yang berhubungan dengan partisipasi pemilihan kontrasepsi MOW di Kecamatan Sokaraja, terdapat beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan yaitu:

A. Bagi Masyarakat

Diharapkan kepada masyarakat agar berpartisipasi secara aktif mengikuti kegiatan penyuluhan yang diadakan oleh petugas kesehatan, hal ini bertujuan untuk lebih memperluas pengetahuan masyarakat tentang kontrasepsi wanita terutama Metode Operasi Wanita, sehingga dapat meningkatkan pengetahuan masyarakat mengenai alat kontrasepsi khususnya Metode Operasi Wanita (MOW)

B. Bagi Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Banyumas

Diharapkan kepada dinas PPKB/PLKB/PPKBD untuk melakukan penyebaran sampai ke desa terpencil informasi tentang kontrasepsi wanita khususnya kontrasepsi Metode Operasi Wanita (MOW).

C. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan dapat lebih mengembangkan penelitian ini mengenai faktor lain yang berhubungan dengan pemanfaatan kontrasepsi MOW, seperti faktor budaya, agama, dan mengkaji dari faktor penyedia layanan kesehatan. Dapat mengkaji lebih dalam keterangan yang diberikan oleh responden melalui pendekatan kualitatif, sehingga informasi yang didapatkan menjadi lebih jelas.